

COMUNICADO DE PRENSA



Deuda

IMPAGABLE

Juan Carlos Ramirez

JUAN CARLOS RAMÍREZ LANZA "DEUDA IMPAGABLE": UN CANTO VALLENATO DE GRATITUD Y FE

Santa Marta, Colombia – 27 de junio de 2025- El cantautor Juan Carlos Ramírez presenta su más reciente sencillo titulado "Deuda Impagable", una producción que fusiona el estilo vallenato con matices modernos y espirituales, reafirmando su compromiso de llevar el mensaje del evangelio de Jesucristo a través de la música.

Este lanzamiento representa un paso significativo en su carrera, consolidando su propósito de impactar vidas con letras profundas y sonidos frescos. "Este proyecto es un paso para seguir avanzando en esta bella labor de llevar el evangelio de Jesucristo a través de la música", afirma Juan Carlos.

Compuesta por el pastor Wilber Mendoza del ministerio Los Hijos del Rey, "Deuda Impagable" es una reflexión sobre la gratitud y el sacrificio de Jesús. "La ingratitud reina en nuestra sociedad y definitivamente tenemos una deuda impagable con aquel que entregó su vida por amor", expresa el artista. La canción invita a recordar que aunque la salvación es gratuita para nosotros, tuvo un alto precio: la sangre de Cristo.

La producción estuvo a cargo de Harold Santana y Robert Bayona, quienes lograron capturar la esencia emocional de la letra con arreglos musicales a la altura del mensaje. Además, el reconocido cantante y productor Luis Fabián Peña participó como director de voces, aportando su sensibilidad artística y experiencia al proyecto.

El lanzamiento incluye un videoclip oficial que presenta dos realidades contrastantes: quien lo tiene todo pero no valora los pequeños momentos, y quien tiene poco, pero es agradecido por cada bendición. Esta narrativa visual resalta la importancia de reconocer el amor y la gracia de Dios en la vida cotidiana. "Deuda Impagable" es una invitación a la reflexión y a la conexión espiritual, especialmente relevante en tiempos donde la esperanza y la fe son más necesarias que nunca.

Juan Carlos Ramírez se prepara para llevar este mensaje a escenarios internacionales, con una gira programada en las próximas semanas por Estados Unidos.

Con esta producción, el artista continúa construyendo su ministerio musical evangelístico. "Queremos seguir dando de aquello que hemos recibido por gracia", señala. "Nuestro mayor anhelo es que este mensaje de fe quede sembrado en cada vida que lo escuche".

Este lanzamiento está disponible a partir del viernes 27 de junio de 2025, en todas las plataformas digitales y el video en su canal de YouTube. Para más información seguir las redes sociales del artista y para contacto de prensa comunicarse con la agencia GC Music Business.

*Seguir
Redes*



*Más
Información*



GISELL CARRILLO
MUSIC BUSINESS